

Abarca, A. Carlos, “Rechazan los propios heridos que el pleito a machetazos haya sido por La Parota”, *El sur de Acapulco*, Guerrero, 7 de agosto, 2007.

**Dirección electrónica:**

[http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id\\_notas=22728](http://www.suracapulco.com.mx/nota1.php?id_notas=22728)

La riña a machetazos entre los campesinos del poblado de Cruces de Cacahuatpec no fue por el conflicto a causa de la hidroeléctrica La Parota, confirmó uno de los hijos de Edmidio Nava Hernández, el opositor que resultó lesionado.

El hijo del campesino lesionado, que no quiso proporcionar su nombre con el argumento de que no quería que la disputa se hiciera más grande, indicó que aún convaleciente su padre le aseguró que desconoce el porqué de la pelea.

“Dijo que empezaron a tomar y ya tomados se hicieron bromas y como los dos son de carácter fuerte pues se agarraron a machetazos”, explicó el hijo de Nava Hernández, entrevistado en el Hospital General Acapulco. Agregó que su padre ya se encontraba fuera de peligro de los machetazos que recibió en la cabeza y la cara. Al preguntarle si la riña pudo haber sido resultado de la visita de la secretaria general de Amnistía Internacional, Irene Kahn, insistió que “no”, que su padre tenía como seis meses que se había dejado de reunir con los opositores a la presa y que la razón de las agresiones fueron otras que ni uno de los dos heridos logró recordar.

Edmidio Nava, de 68 años, quien se peleó a machetazos con Brígido Cabrera Alarcón, de 48, se encuentra internado en la habitación 424 del Hospital General Acapulco, “pero fuera de peligro”, afirmó su hijo, quien agregó que ambos eran (hasta antes de la riña) buenos amigos.

Los comuneros, uno simpatizante al proyecto y el otro opositor se agredieron con sus machetes en el poblado de Las Cruces de Cacahuatpec, a orilla del río Papagayo, después de un día de trabajo y cuando bebían mezcal.

En cuanto a Brígido Cabrera, quien fue internado en el hospital Donato G. Alarcón de Ciudad Renacimiento, el titular del Ministerio Público de El Coloso, Jorge Luis Zurita Brito, informó que ya se encontraba fuera de peligro. En declaraciones, Brígido Cabrera comentó que el pleito no tuvo que ver con la presa La Parota, sino que estaban tomando y bromeando y salieron mal, por lo que desenfundaron sus machetazos, aunque desconocen, por su embriaguez, cuál fue la razón exacta. Jorge Luis Zurita comentó que la averiguación sigue abierta ya que de las investigaciones deben determinar quién fue el responsable de las agresiones.